

"Schwerter zu Pflugscharen" - Geistlicher Impuls im Dezember

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 04. Dezember 2022 um 15:34 Uhr

Das besondere WBNachrichten-Video "Schwerter zu Pflugscharen" - Geistlicher Impuls im Dezember

{youtube}1ot2PHrJsGg{sonntag} 4. Dezember 2022 - Hamburg (wbn). An Jesus Christus un

Die adventliche Verheißung vom Messias und seinem Friedensreich mutet da regelrecht trotzig und widerständig an. Nein, wir wollen keinen Krieg! Wir wollen weder Feinde haben noch jemandes Feinde sein.

Fortsetzung von Seite 1

Wir verurteilen die vom Kreml ausgehenden Verbrechen gegen die Menschlichkeit und alle verheerenden Zerstörungen. Wir sehnen uns nach Frieden - in der Ukraine, aber auch in Myanmar und im Jemen oder wo auch immer noch überall blutige Waffengewalt an der Tagesordnung ist. Die Türen hoch und die Tore weit (auf)machen möchten wir nur allzu gern und von ganzem Herzen - gen Norden und gen Süden, gen Westen und gen Osten...

Gen Bethlehem indes wollen und werden wir es jetzt schon mal wagen dürfen. Und wir dürfen uns getrost freuen auf den, der das war und der da ist und der da kommt: Jesus Christus, der Messias und sein Friedensreich, die ganz andere (!) Zeitenwende, nach welcher es definitiv keiner einzigen Waffe mehr bedarf.

Nicht mal hier auf Erden!“